

Ressort: Finanzen

Lufthansa fliegt erstmals nach Panama

Frankfurt/Main, 05.02.2015, 11:50 Uhr

GDN - Die Lufthansa nimmt erstmals in ihrer Unternehmensgeschichte eine Direktverbindung nach Panama-Stadt auf. Ab Mitte November 2015 soll ganzjährig ein Airbus A340-300 fünfmal pro Woche auf der Route zwischen Frankfurt und der mittelamerikanischen Wirtschaftsmetropole eingesetzt werden.

Die Flugzeit beträgt nach Angaben der Airline zwölf Stunden und 25 Minuten. Lufthansa will außerdem die Kooperation mit der panamaischen Fluggesellschaft Copa ausweiten, die zahlreiche Ziele in Mittel- und Südamerika bedient. Panama liegt zwischen Costa Rica und Kolumbien und verzeichnet ein zunehmend starkes Wirtschaftswachstum.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49225/lufthansa-fliegt-erstmals-nach-panama.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com